

! La Minute Faune Flore

LES MOUSSES

INDESIRABLES MAIS INDISPENSABLES !

Dans les jardins, les mousses sont souvent considérées comme des mauvaises herbes. Pourtant, elles ont une place fondamentale dans la nature.

» En quoi sont-elles indispensables ?

Dépourvue de racines, elles n'ont pas besoin de terre et sont ainsi les premiers végétaux à coloniser les rochers et les terres remaniées. Suite à leur mort, de l'humus se forme peu à peu et permet la venue des autres plantes. De plus, elles constituent un habitat pour de nombreux petits animaux.

Comme les autres végétaux, les mousses participent à la régulation du dioxyde de carbone et à la production d'oxygène.

Ayant la capacité de fixer les substances toxiques, certaines d'entre elles sont utilisées pour évaluer la pollution de l'air et des cours d'eau.

» Dans le jardin, pensez à les conserver !

Elles ont les capacités de repousser les insectes et les limaces et font un excellent engrais en raison de leur teneur élevée en nitrates et en magnésium !



POUR EN SAVOIR +

Rendez-vous sur :

https://www.cbnbl.org/sites/default/files/IMG/pdf/catalogue_bryophytes_picardie_vers_20_03_2014.pdf